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令 和 元 年 7月 太 子 町 教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

会 議 録 

 

令和元年 7月 18日午後 1時 30分より太子町教育委員会を常任委員会室に招集した。  

 

１．議  事  日  程  

 

  第 1．開会・教育長あいさつ  

 

第 2．前回定例会会議録の承認  

 

  第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

第 5. 教育長報告  

   太子町教育委員会後援名義使用許可について  

 

第 6．議    事  

     議案第 31号  学校指定の変更申立てに関する専決処理について  

議案第 32号  区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について  

議案第 33号  令和元年度要保護・準要保護児童生徒の認定について  

 

２．本日の会議に出席した教育委員  

  教育長職務代理者  福田敏博  

  委員        三浦淳子・圓尾健太郎・福田秀樹  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教育長         沖汐  守彦  

教育次長        栄藤  雅雄  

管理課長        山本  紀弘  

社会教育課長      田中  幸代  

文化推進課長      北   陽一郎  

管理課係長       宗野  義和  
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令和元年7月18日 午後1時30分開議 

 

教育長    本日は、お忙しい中、定例教育委員会にご出席下さいましてありがとうございます。 

       ただいまから、令和元年 7月の定例教育委員会を開会いたします。 

       前回定例会会議録の承認を福田敏博委員と福田秀樹委員にお願いします。 

       続いて、本日の会議録の署名委員を三浦委員と圓尾委員を指名させていただきたいと

思います。よろしくお願いいたします。 

       また、本日の第 31号議案から第 33号議案につきましては、個人情報保護の観点から

非公開とさせていただきますがよろしいでしょうか？ 

各委員    結構です。 

教育長    ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。 

 

     ●行事結果・予定報告 

 

教育長    それでは、行事結果・予定報告の説明をよろしくお願いします。 

管理課長   行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

       ＜7・8・9月の行事結果・予定報告の説明＞ 

教育長     7・8・9月の行事結果と行事予定について説明いたしましたが、これについて、ご意

見ご質問等はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    次に、教育長報告をお願いします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長   それでは、教育長報告をさせていただきます。 

       今月の教育長報告は、太子町教育委員会後援名義使用許可について 7件の届出があり

ます。 

       はじめに、申請者は西播磨文化協会連絡協議会 会長 宮武 光則 氏。事業名称は

令和元年度播州段文音頭大会です。実施日は令和元年 8 月 24 日で、実施場所は西播

磨文化会館です。播州段文音頭の保存会が一堂に集って交流を図り、活動の活性化と

ともに、地域文化の振興に寄与することを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   次の申請者は西播磨交響楽団 代表 小田 英夫 氏。事業名称は第 27 回定期演奏

会です。実施日は令和 2年 1月 5日で、実施場所はたつの市総合文化会館赤とんぼ文

化ホール大ホールです。子供から大人までを対象にオーケストラの生演奏によるクラ

シック音楽の普及と西播地区のアマチュア演奏家の交流をはかる目的に開催されま

す。以上です。 
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教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   次の申請者は太子町子ども会連絡協議会 会長 門田 基秀 氏。事業名称は令和元

年度第 7 回太子町子ども会連絡協議会オセロ大会です。実施日は令和元年 8 月 18 日

で、実施場所は太子町立文化会館中ホールです。子どもたちの思考力を高め、交流を

深めていくと共に、豊かな感性を育成していくことを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   次の申請者は揖龍教育工学研究会 会長代行 たつの市立越部小学校長 高見 範

昭 氏。事業名称は「わかる」授業づくりセミナーです。実施日は令和元年 8月 2日

で、実施場所はたつの市役所揖保川総合支所です。ICT活用に係る研修会を実施する

ことにより、教員の授業力の向上を図ることを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   次の申請者は兵小研中西播特別活動研究協議会 会長 八木 三佐代 氏。事業名称

は第 36 回兵小研中西播特別活動研究大会です。実施日は令和 2 年 2 月 7 日で、実施

場所は太子町立太田小学校です。研究校の公開授業を通して実践の共有を図り、教員

の力量向上に資するとともに、新学習指導要領での特別活動の今後について研修を深

めることを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   次の申請者は兵庫県教頭協議会 会長 高見 忠宏 氏。事業名称は令和元年度第

56 回兵庫県教頭協議会研修大会（西播磨大会）です。実施日は令和元年 10 月 10 日

で、実施場所は赤穂市文化会館です。兵庫県下の小・中・特別支援学校教頭が一堂に

会し、研修を深め、本県の重要施策である「兵庫が育む こころ豊かで自立した人づ

くり」に資することを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    では、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   次の申請者はたつのソフトテニス協会 会長 大村 哲 氏。事業名称は第 69 回井

口杯ソフトテニス大会です。実施日は令和元年 9月 8日で、実施場所は太子町総合公

園、太子東中学校、たつの市中川原公園、龍野西中学校です。ソフトテニスを通じて

技術交流及びマナーの向上を目指すことを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 
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教育長    次に 6番の議事に移りたいと思います。なお、議案第 31号から議案第 33号につきま

しては、個人情報保護の観点から非公開とさせていただきます。では、事務局より説

明をお願いします。 

 

     ●議案 

 

管理課長   ＜第 31号議案「学校指定の変更申立てに関する専決処理について」朗読＞ 

       ＜第 32号議案「区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について」朗読＞ 

       ＜第 33号議案「令和元年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」朗読＞ 

        

       以上 3議案については個人情報保護のため非公開 

 

教育長    本日の会議は全て終了しましたが、その他事務局より何か連絡事項はありますか。 

   他に連絡がないようでしたら、次回の定例会の開催日を調整いたします。（調整） 

次回の定例会は 8 月 7 日（水）午前 9 時 00 分に開会します。それでは、7 月の定例

会はこれで終了させていただきます。ご苦労様でした。 

令和元年 7月 18日 午後 2時 30分閉議 


